



# ゆり通信

2020年 5月 第1号

新年度がスタートし、あっという間に一か月がたちました。満開に咲いていた桜の花も新緑のまぶしい葉に変わり、子ども達も外の空気をめいっぱい吸い込んで、元気いっぱいに園庭を走り回っています。

クラスでは、進級した喜びに胸を躍らせる子ども達の姿が見られ、運動はもちろん文字や製作にとっても意欲的な姿が見られました。新しく始まるグループ当番表作りでは、自分の名前を書くのはもちろん、自分達で話し合いをグループの動物を決めたりと新しく始まるゆり組の活動にワクワクしていました。

また、まだまだ気温の上がり下がりがある日もあるので、体調に気を付けながら子ども達が元気に過ごしていけるようにしたいと思います。

## 芽が出るかな…??

お米の種を使ってクラスで発芽にチャレンジしました。手のひらにもみ殻のついたお米をギュッと握りしめ、水を入れた容器へ一つ一つ大切にを入れていく子ども達。その表情はとっても真剣。お休みしていたお友達の分もしっかりといれ、日の当たるところへ置き準備はばっちり！毎日容器の前に並んでは、ジーっとにらめこをしているかのように様子を観察しています。

発芽するにはもう少し時間がかかると思いますが、子ども達と楽しみに観察していきたいと思います。また、発芽した際には子ども達から報告がありますので保護者の皆さんも楽しみにしてくださいね！！



## おさんぽ楽しかったね♪

春の図鑑とマイバックを持って、海の近くの広場にお散歩へ行って来ました。お散歩へ行く日が来るのを楽しみにしていた子ども達は出発前から大興奮！！『いってきます！！』と大きな声で挨拶をし、大きく手足を上げ歩き出しました。保育園近くの川では、白鳥を発見し、その先の道端ではつくしを。そして、海の近くの道路沿いでは桜の木を見上げ、軽くお花見をしました。中には落ちていた桜の花をこっそりマイバックへ入れる子も。広場が見えてくるとさらに興奮し、今すぐにでも走っていきたい気持ちを抑えながら歩いて向かいました。

広場では、草花を見つけて図鑑と見比べながら発見や観察を楽しむ子や追いかけてっこや競争をして体を思い切り動かして遊ぶ子など、それぞれ思い切り広場を満喫♪帰りにはたくさんのお土産をマイバックへ入れ、ルンルンで保育園へ帰ってきました。もちろん帰ってきてからも、マイバックの中のお土産を見ては嬉しそうにお散歩を振り返って楽しんでいました。



## 屋根より高いこいのぼり！

ゆり組になった子ども達。今年はさらに大きく元気に成長してほしいという願いを込めて、『こいのぼり』の歌のごとく屋根の上に泳ぐ元気なこいのぼりを作りました。家の窓には、兜をかぶった子ども達の顔が！細かい作業の製作でしたが、諦めることなく集中して楽しみながら最後まで取り組んでいました。日々、ぐんぐん成長を見せてくれる子ども達。これからもそんな子ども達の成長を傍で見守りなら沢山応援していきたいと思います。

